

On peut également prévoir que l'Assemblée générale étudiera des résolutions condamnant le règlement interne rhodésien et demandant instamment le transfert du pouvoir politique au Front patriotique dans les meilleurs délais. L'apartheid et l'immobilisme du gouvernement sud-africain seront à nouveau au centre des délibérations.

D'autre part, le surcroît d'intérêt manifesté récemment à l'échelle internationale à l'égard des droits de la personne marquera sans doute les délibérations sur ce point. Il est à prévoir que l'ONU poursuivra son évaluation de mécanismes applicables au respect de ces droits.

Quant aux questions liées au dialogue "Nord-Sud", la session se penchera notamment sur la situation alimentaire mondiale, sur le transfert des ressources et sur l'allègement de la dette.

Le rôle de l'ONU comme gardienne de la paix sera encore une fois à l'avant-scène. Les effectifs des forces onusiennes de maintien de la paix comprennent plus de 14,000 hommes, y compris d'importants contingents canadiens. L'attention portera sur les lignes directrices applicables aux opérations de maintien de la paix et les moyens de perfectionner le processus.